

AStA Sitzungsprotokoll vom 24.3.2015

Moderation: Julian

Protokoll: Mo

Gäste

- Griechischer Studierendenverein möchte am 12.04. ein interkulturelles Fest und beantragt einen Transporter für 3 Tage. Sie möchten 6 Pavilions und den Generator ausleihen. Sie kommen nächste Woche mit Kostenaufstellung wieder.
- Freifunk Darmstadt: stellt freie WLans in Darmstadt zur Verfügung. Am 09.04 organisieren sie eine Party in Oetinger Villa ohne Eintritt. Es werden Spenden gesammelt und daher beantragen sie eine Verlustkostenübernahme. (freifunk-darmstadt.de) --> genehmigt mit Transporter und Druckkosten.
- Schauspielstudio beantragt die Übernahme der Kosten für Schauspieltraining für 20 Personen für 2,5 Tage (14.05 - 16.05) in Gersfeld (Rhön), RMV-Gebiet. --> Genehmigt.
- Juso -HSG bantragt die Finanzierung einer Klausurtagung: Übernachtungskosten und Verpflegung (11 Personen) --> genehmigt (gemäß StuPa Beschluss im Dezember 2014)
-

Finanzanträge

- Daniel: Finanzierung einer Vortragsreihe im SoSe in Zusammenarbeit mit StuWe. Die Veranstaltungsreihe findet im Schlosskeller statt. --> Genhemigt
- Vortrag zu Kameradschaften ... -> Genehmigt
- Syrische Hochschulgruppe: Aufstockung des Antrags von vor 2 Wochen um 10€. Genehmigt.

Nächste Sitzung

Moderation: Klara

Protokoll: Andreas

Berichte

Referate

- VZ
 - Gespräch mit Hr. Schmitt wg. Datenschutz

- Empfehlung: eigene_r Datenschutzbeauftragte_r für den AStA, unabhängig von den Gewählten.
 - Es gibt Interessent_innen
- Nachtragshaushalt im Stupa ist beschlossen
- Tim möchte/ist wg. Praktikum zurückgetreten
- Soziales
 - Gespräch mit Dezernat VII wg. stud. Hilfskräften (siehe TOP unten)
 - Wir sind zu Tarifgesprächen im Mai eingeladen, dann auch substantielle Änderungen vorgesehen
 - Kleine Änderungen am Leitfaden, allerdings nur Klarstellungen.
 - Treffen mit Wohnraumabteilung des Studierendenwerks
- Fachschaften
 - Anfrage Dezernat II wg. Ummeldefrist in Master. Bis Freitag schreibt Johanna eine Antwort.
- Politische Bildung
 - Vortragsreihe mit Studierendenwerk geplant (siehe Antrag)
- Queer
 - Vegan Brunch findet am Donnerstag den ganzen Tag statt. Der Kühlschrank wird gefüllt ;)
 - Im Anschluss geht es in den Filmkreis
 - Projektesitzung am 2.4. 18:30 wg. CSD und insbesondere CSD Wagen
- Mobilität
 - Fahrgastbeirat der DADINA morgen
 - Call-A-Bike station am Botanischen Garten
- Treffen mit der ULBLeitung am 30.3.
 - Kopiererproblem
 - Weitere Themen im AStA Pad:
 - [https://web1.asta.tu-darmstadt.de/p/g.JxgHGV7v47aEIRR7\\$Gespr%C3%A4ch_mit_ULB-Leitung](https://web1.asta.tu-darmstadt.de/p/g.JxgHGV7v47aEIRR7$Gespr%C3%A4ch_mit_ULB-Leitung)
 - Termin geht noch an Referate und FSK rum

Verwaltungsrat Studiwerk

- Es gab ein Treffen mit Wohnraumabteilung des Studierendenwerks wg. aktuellen Problemen
- Treffen wg. HSV morgen

KIVA Treffen

- Neues Brückenprojekt Schule/Studium wird gerade entwickelt
- Gesprächsrunde wg. Steckbriefen am Freitag, geht per Mail rum

TOPs:

LAK-Sitzung morgen (Armin)

Wie geht es mit der Satzung für die LAK weiter. Streit im LAK. Der Gießener AStA will eine feste Struktur über die Gründung eines Vereins names "LAK" und Die anderen ASten finden den Vorschlag nicht gut. Armin möchte eine offene Diskussion führen. Der AStA ist mehr für eine lockere Struktur und keine Vereinigung.

Petition Schulsozialarbeit (Armin)

Eine Petition zur Weiterförderung von Schulsozialarbeit in Hessen kam per OTRS. Petition wird über die Webseite beworben werden.--> Armin macht das.

<https://www.openpetition.de/petition/online/weiterfoerderung-von-schulsozialarbeit-in-hessen>

Hiwi-Umfrage:

Gemeinsame Umfrage unter Hilfskräften mit dem Dezernat VII wird schon länger geplant. Fragebogen muss jetzt endgültig abgestimmt werden. Es gibt einen Teil den nur der AStA bekommt und einen gemeinsamen Teil.

Der AStA beschließt die Umfrage durchzuführen.

Beratungsnetzwerk Willkommenskultur / Anfrage über Stadt

Wir haben gerade eben eine telefonische Anfrage von der Stadt bekommen, wegen Teilnahme an Beratungsnetzwerk Willkommenskultur im Bezug auf Hochschulen bei der Bertelsmann Stiftung über die Stadt.

Es geht um dieses Projekt: <https://www.bertelsmann-stiftung.de/de/unsere-projekte/einwanderung-und-vielfalt/projektnachrichten/willkommenskultur-fuer-auslaendische-studierende-entwickeln/>

Es gibt vorerst keinen Vorbehalt zur Teilnahme --> Referat Internationales kümmert sich darum.

Unterstützung der Tagung Gerettet, aber nicht befreit in Frankfurt

Tagung in FFM: <http://8-mai.com>

Philip fragt ob wir die Tagung auf der Webseite bewerben --> Ja

Feedback

